



Style Dengan Pakai Jiniso Jeans Tampak Kece dan Gaul

A. Putra - SUMUT.WARTASEKOLAH.COM

Feb 10, 2023 - 21:04



MEDAN - Celana jeans tidak hanya disukai oleh kalangan pria saja namun fashion yang satu ini bahkan menjadi bagian yang sudah tidak bisa terpisahkan untuk menunjang fashion para wanita. Salah satunya [Jiniso jeans](#) yang dapat dijadikan sebagai referensi untuk memperoleh model jeans terbaru yang dihadirkan oleh brand lokal di Indonesia.

Penggunaan bahan yang nyaman di segala cuaca dengan dukungan modal fashionable dan timeless tentunya bisa menjadikan keunggulan dari penggunaan celana jeans bagi para wanita. Dengan seiring perkembangan fashion saat ini sudah banyak sekali jenis ataupun style jeans yang dapat digunakan oleh para wanita masa kini sehingga tidak hanya dapat digunakan oleh pemilik body goal, namun sekarang semua orang bisa menggunakannya sesuai keinginan.

Style Kekinian dan Trendy dari Jiniso Jeans:

1. Slaying Babe.

Pemilihan jeans authentic untuk fashion ini menggunakan model high rise dengan bentuknya lurus ke bawah serta juga terdapat aksesoris free cut yang dibuat untuk memberikan kenyamanan bagi para pengguna yang memang tidak terlalu suka dengan celana jeans cukup. Model potongan pada jenis ini juga terbilang lebih lebar pada bagian pinggul sehingga sangat cocok untuk digunakan oleh semua bentuk tubuh.

Penggunaan style ini akan lebih cocok apabila digunakan untuk hangout yang nantinya dapat diperpadukan dengan adanya atasan berupa t-shirt, kemeja ataupun busana lainnya. Bagi kamu yang berhijab tentunya juga tidak perlu khawatir karena tetap bisa memilih style high waist dengan gaya jeans yang digulung untuk style yang sangat cocok apabila ditambahkan kaos kaki panjang dan sneakers sporty warna putih yang tampak kece.

2. Hype Bae.

Jika menginginkan tampil ultra hide dengan Jiniso jeans yang nyaman bisa dengan memilih style hype bae yang didukung penggunaan kulot. Model jeans ini dengan pinggang high waist serta wide leg yang ukurannya lebar di bagian bawah sehingga memberikan kemudahan untuk bergerak secara bebas dan penggunaan jenis ini juga bisa digunakan untuk pergi ke kantor ataupun hangout.

Pemilihan style ini juga akan lebih cocok jika diperpadukan bersama atasan model apapun. Termasuk jika didukung dengan penggunaan sneakers ataupun sepatu hak pump.

3. Hangover.

Style Hangover ini menggunakan jeans iconic yang sangat populer di tahun 90-an sebagai produk unggulan dari Jiniso dan bahkan menjadi best seller. Model ini menggunakan pinggang high waist yang didukung dengan adanya bawahan cukup lebar untuk mendukung penampilan terlihat lebih kece dan membuat kaki jenjang serta penggunaannya yang sangat nyaman seharian.

Pada penggunaan style yang satu ini tentunya bisa didapatkan untuk pemilihan warna pink muda yang terlihat lebih cerah. Sehingga mendukung penampilan layaknya Korean style dan terlihat lebih gaul.

4. Real Curvy.

Pada pemilihan style yang satu ini akan sangat cocok jika digunakan dengan ukuran big size karena kehadiran produk ini memang dikhususkan untuk wanita yang memiliki body curvy karena siluetnya lebih menonjol dan indah. Dengan menggunakan style ini tentunya akan tampil percaya diri dengan koleksi terbaru yang dihadirkan untuk menyesuaikan ukurannya mulai dari size 35 sampai 38.

Pilihannya sendiri juga tersedia dalam berbagai warna favorit yang sangat cocok untuk dijadikan sebagai alternatif fashion hangout ataupun pergi ke kantor. Dengan style jeans dan inspirasi mix and match penggunaan fashion lain yang mendukung tentunya membawa kebanggaan tersendiri sebagai brand lokal di Indonesia.

Itulah beberapa style dengan menggunakan Jiniso jeans yang bisa dijadikan

sebagai referensi untuk tampil percaya diri. Mendapatkan penampilan sesuai keinginan tentunya bisa menjadikan fashion kekinian dan terlihat lebih unik.